

# Gobierno de Japón apoya la educación primaria

La embajada de Japón acreditada en Guatemala realizó la ceremonia de la firma de convenio, donde el Gobierno de Japón entregó a la Fundación Tigo una donación para la realización del "proyecto de reconstrucción de la escuela de primaria en San José, comunidad del municipio de Génova en el departamento de Quetzaltenango".

El objetivo de la donación es mejorar el ambiente de aprendizaje de los estudiantes de primaria y desarrollo educativo de la región. Este consiste en la construcción de la escuela que incluye seis aulas, una dirección, una cocina; y cinco servicios sanitarios: que beneficiarán a 155 alumnos y nueve maestros. -**REDACCIÓN SUPLEMENTOS**

JORGE SARAVIA / EL PERIÓDICO



**Melanie Reimers**, directora ejecutiva de Fundación Tigo; **Mario López Estrada**, presidente de Fundación Tigo; **Eiichi Kawahara**, embajador de Japón; **Luis Valladares**, gerente general de Tigo; **Sandra Coronado**, directora y alumnos de la escuela primaria en San José Comunidad del municipio de Génova, Quetzaltenango. **7**